

Sehr geehrten Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

leider müssen wir auch in diesem Jahr die üblichen Veranstaltungen der Elternarbeit, konkret den Elternabend und Elternsprechtage, in digitaler Form stattfinden lassen, da eine Präsenzform aktuell nicht zulässig ist.

Elternabend:

Grundsätzlich werden die Elternabende mit Moodle über den Zugang Ihrer Kinder durchgeführt. Im Zeitraum vom 09.02. – 23.02.2022 werden die Elternabende der 5. – 8. Klassen stattfinden können. Die Klassenlehrkraft wird sich in den nächsten Tagen mit der Elternvertretung in Verbindung setzen, um einen Termin zu vereinbaren.

Elterngespräche:

Die Lehrkräfte werden Sie bis Ende Februar per Mail anschreiben, sollte es Gesprächsbedarf seitens der Schule geben. Zudem haben Sie die Möglichkeit die Fach- und Klassenlehrkräfte Ihrer Kinder direkt anzuschreiben, um einen Gesprächstermin in Moodle oder per Telefon abzustimmen.

Bitte nutzen Sie dieses Angebot, sollte es von Ihrer Seite das Bedürfnis geben mit unseren Lehrkräften zu sprechen. Bei Problemen frühzeitig miteinander ins Gespräch zu gehen ist wichtiger denn je!

Rückenwind:

Wie zuletzt angekündigt, starten die Rückenwindkurse der Klassen 9 und 10 Ende Februar. Die Eltern der entsprechenden Schülerinnen und Schüler werden gesondert informiert.

Erreichbarkeit der Eltern:

Wie Sie wissen, müssen wir bei positiven Tests in der Schule Eltern möglichst schnell erreichen, damit die Kinder abgeholt werden können. Dabei ist uns aufgefallen, dass manche Telefonnummern nicht mehr aktuell sind oder bei korrekten Kontaktdaten

keine volljährige Person erreichbar ist. Dies stellt uns teilweise vor große Probleme, zudem ist es auch für die Kinder nicht angenehm im Krankheitsfall lange Zeit in der Schule zu sitzen. Aus diesem Grund bitte ich Sie um Ihre Kontaktdaten mitzuteilen, sollte es dabei zu Änderungen gekommen sein. Bitte stellen Sie sicher, dass wir immer eine erziehungsberechtigte Person oder eine erwachsene Person aus dem engeren Familienkreis erreichen können.

Mit freundlichen Grüßen



Steffen Stötzel
Schulleiter



Wir freuen uns, an dieser Stelle, ein paar Worte über unser neues Logo schreiben zu können. Das Logo entstand in Zusammenarbeit mit der Werbeagentur designconcepts GmbH. Die grünen Linien symbolisieren die Wolfacher Berge und Hügel, die unsere Schule umgeben, das Blaue steht für die Kinzig, die direkt hinter unserer Schule fließt. Unser Schulhaus ist ein Flachdachgebäude und wird durch die beiden parallelen Linien dargestellt, welche in den badischen Farben gehalten wurden. Blau und gelb stehen für die Stadt Wolfach. Alle Farben gemeinsam drücken die Vielfalt unserer Schulgemeinschaft aus.

Darüber hinaus startet Anfang Februar unsere neue Homepage. Schauen Sie doch mal vorbei.